

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisa hasil penelitian dan pembahasan dalam skripsi ini, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Produk model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang ini sudah dapat dipraktikkan kepada subjek uji coba produk berdasarkan hasil analisa dari evaluasi ahli Penjas didapat rata-rata persentase 92,00 %, hasil analisa data dari evaluasi ahli Pembelajaran didapat rata-rata 93,33 %. Berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka produk model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang ini telah memenuhi kriteria sangat baik sehingga dapat digunakan untuk siswa di SD Merdeka Sari Jakarta Barat.
2. Produk model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang sudah dapat digunakan bagi siswa di SD Merdeka Sari Jakarta Barat. Hal itu berdasarkan hasil analisis data uji coba kelompok kecil didapat rata-rata persentase pilihan jawaban yang sesuai 84,10% dan hasil analisis data uji coba lapangan didapat rata-rata persentase pilihan jawaban yang sesuai 85,22%.

Berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka produk model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang ini telah memenuhi kriteria baik dan baik sehingga dapat digunakan untuk siswa di SD Merdeka Sari Jakarta Barat.

#### **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, maka peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi guru Penjas, diharapkan menggunakan model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang sebagai produk yang telah dihasilkan dari penelitian yang dapat digunakan sebagai alternatif penyampaian materi pembelajaran Sepakbola dan diharapkan dapat mengembangkan model-model pembelajaran Sepakbola yang lebih menarik dan variatif yang sesuai dengan karakteristik siswa untuk digunakan dalam pembelajaran.
2. Bagi siswa, model pembelajaran Sepakbola dengan permainan Sepakbola 4 gawang ini dapat digunakan untuk pembelajaran Sepakbola karena sesuai dengan karakteristik dan pertumbuhan siswa di tingkat sekolah dasar.